

## PECHE : un chalutier s'est échoué sur la plage de Dieppe

Le chalutier L'Océan Dieppe de l'[ARMEMENT FAVROU](#) (siège à Marin-Eglise) s'est échoué sur la plage de Dieppe dans la nuit du 10 au 11 janvier 2023. Après une panne, l'embarcation serait venue heurter la jetée de Dieppe sur son flanc avant droit avant de venir se poser sur les galets, d'après Paris Normandie. La Ville de Dieppe indique sur les réseaux sociaux qu'après inspection de la coque, le navire a été remis à l'eau en fin de matinée et qu'aucune victime n'est à déplorer.